

DELIK HUKUM

Kura Kura Bali Raih 75% Target Investasi, Mantapkan Posisi sebagai Ikon Pariwisata Berkelanjutan

Ray - BALI.DELIKHUKUM.ID

Dec 20, 2024 - 12:03



Bincang santai dalam acara gathering dengan media.

DENPASAR - Kura Kura Bali, salah satu Kawasan Ekonomi Khusus (KEK) unggulan di Indonesia, mencatat pencapaian signifikan dengan merealisasikan 75% target investasi tahun 2024.

Keberhasilan ini diumumkan dalam acara Media Gathering yang digelar di Bali Abode Gallery, UID Kampus Bali, Serangan, Denpasar, Selasa (17/12/2024). Dewan Nasional KEK memuji pencapaian ini sebagai bukti kepercayaan investor global terhadap visi pembangunan berkelanjutan yang diusung oleh Kura Kura Bali.



Harmoni Budaya dan Inovasi Modern

Tidak hanya sekadar angka, pencapaian ini mencerminkan komitmen Kura Kura Bali dalam memadukan pelestarian budaya Bali dengan inovasi masa depan. Menurut Zakki Hakim, Kepala Komunikasi PT Bali Turtle Island Development (BTID), proyek ini berfokus pada pengembangan gaya hidup marina berbasis kearifan lokal dan pembangunan komunitas berbasis pengetahuan.

“Keberhasilan ini adalah bukti nyata dari dedikasi kami terhadap pembangunan berkelanjutan yang berlandaskan filosofi Tri Hita Karana, yaitu harmoni antara manusia, alam, dan spiritualitas,” ujar Zakki.

Kemitraan Strategis untuk Masa Depan

Pada 14 Desember 2024, Kura Kura Bali memperkuat langkahnya melalui berbagai kemitraan strategis dengan investor global. Beberapa di antaranya adalah:



- Mitsubishi Estate Co. Ltd. (Jepang): Berkolaborasi dalam pengembangan marina, promenade, hunian, dan vila.
- Tsao Pao Chee Group (Singapura): Menghadirkan solusi investasi yang berfokus pada mindfulness dan wellness.
- Pegasus Capital (AS): Mengembangkan hotel bintang lima yang memadukan kemewahan dengan prinsip ramah lingkungan.

Proyek ini dirancang sebagai KEK Pariwisata Berkualitas dan Industri Kreatif yang menyeimbangkan modernitas dengan pelestarian warisan budaya.



Proyek Unggulan di Kura Kura Bali

Dalam agenda Media Gathering, peserta diajak melakukan tur ke beberapa proyek unggulan di lahan seluas 498 hektare, seperti:

- Grand Outlet Bali (GOB): Destinasi ritel premium hasil kolaborasi dengan Mitsubishi Estate.
- ACS Bali: Sekolah antarbudaya yang mendukung keunggulan pendidikan.
- Hotel berbintang dengan 140 kamar: Dijadwalkan beroperasi pada akhir 2026 atau awal 2027, bersinergi dengan fasilitas GOB.

Selama pembangunan berlangsung, pihak Kura Kura Bali tetap membuka akses bagi masyarakat yang ingin bersembahyang ke pura dengan tetap mematuhi aturan adat setempat.

Ikon Keberlanjutan untuk Dunia

Kura Kura Bali terus membuktikan bahwa kemajuan ekonomi dapat berjalan selaras dengan pelestarian lingkungan dan budaya. Dengan pendekatan inovatif dan kolaborasi global, kawasan ini siap menjadi prototipe pembangunan bertanggung jawab yang membawa dampak jangka panjang bagi Bali, Indonesia, dan dunia. (Ray)